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Заметки с ректората

О внебюджетной деятельности и

развитии филиалов

В опорном университете состоялось очередное заседание ректората.

О результатах внебюджетной деятельности подразделений и филиалов университета за I

квартал 2017 года докладывали проректоры и директора филиалов, но первым слово для

выступления ректор предоставил президенту опорного университета, академику РАН И.А.

Новакову.

Иван Александрович подчеркнул, что за вышеназванный период вузом и всеми его

филиалами получено из федерального бюджета без малого 325 миллионов рублей, это

включая субсидии ГЗ ГУ (образование с программами), ГЗ ГВ (наука с программами) и др.

Также президент вуза подробно остановился на поступлениях дополнительных денежных

средств по каждому из подразделений. Так, Иван Александрович обратил внимание членов

ректората на то, что достаточно успешно идут дела в этом направлении в ВПИ, стараются и

добиваются определенных успехов в КТИ, в Себряковском филиале ВолгГТУ видны

предпринимаемые руководством энергичные шаги в налаживании этого процесса.

Далее были заслушаны доклады проректоров, которые более подробно отчитались за

проделанную ими работу по внебюджетной деятельности за I квартал текущего года.

Понимая, что цифры, которые были озвучены в ходе рассмотрения данного вопроса пока не

являются показательными, тем не менее ректор вуза просил обратить внимание

присутствовавших на то, чтобы уже сейчас все пытались найти ответ на вопрос: «Что

необходимо сделать сегодня для того, чтобы завтра цифры были более высокие?».

Один из путей достижения поставленных высоких целей был озвучен первым

проректором-директором ИАиС ВолгГТУ Игорем Владимировичем Стефаненко: «Совершенно

очевидно, что необходимо поднимать доходную часть и снижать расходную, чем мы все

упорно и занимаемся!».

По второму вопросу повестки дня – о мероприятиях по развитию учебных филиалов

университета: ВПИ, КТИ, ВНТК и СФ в соответствии с Программой развития опорных

университетов докладывали их директора.

Руководитель Волжского политехнического института Александр Викторович Фетисов

рассказал о реализуемых образовательных программах, о публикационной активности: так, в

вузе планируется на текущий год 30 статей в Scopus, в 2018 – 35, в БД Web of Science – 12 и

14 соответственно, в ВАК – 132 публикации в 2017 году и 149 в будущем, в РИНЦ – 377 и 386

соответственно.
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Руководитель ВПИ отметил динамику увеличения основных показателей НИР и выпуска

наукоемкой продукции, и если по плану в текущем году цифра должна от этого вида

деятельности составить 13 миллионов 855 тысяч рублей, то на будущий год по прогнозу

сумма будет уже значительно выше – все 18 миллионов. Была также озвучена информация о

показателях мониторинга эффективности деятельности филиала.

Подобные доклады представили директор Камышинского технологического института

Александр Владимирович Белов и директор Себряковского филиала Татьяна Александровна

Забазнова.

После рассмотрения еще ряда вопросов, в том числе и кадровых, заседание ректората было

завершено.

Андрей Аликбаев.

Фото Ильи Скворцова.

Полная версия на сайте вуза.
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